

Weinfest am Anger war voller Erfolg

Trotz Hitze viele Besucher in Grebendorf

Am vergangenen Samstag fand am Anger von Grebendorf wieder das mittlerweile zur Tradition gewordene Weinfest statt. Organisiert durch den Verein für Kultur und Tradition, der dieses Fest alle zwei Jahre im Wechsel mit dem Oktoberfest organisiert, konnte man sich wieder verschiedene Frucht- und

Winzerweine sowie Liköre schmecken lassen.

Um den Geschmack des Weines abzurunden, durften Zwiebelkuchen, Brezeln und Käse natürlich nicht fehlen, aber auch leckere Waffeln wurden angeboten. Das Fest war wieder ein voller Erfolg und trotz tropischer Temperaturen gut besucht.



Flüssige und feste Kulinarika: Weine und Liköre sowie Brezeln und Zwiebelkuchen gab es beim Grebendorfer Weinfest.